



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

COMUNICADO DE PRENSA

Pàgins 1 de 1

Estreno mundial del renovado ŠKODA FABIA en el Salón del Automóvil de Ginebra

- › El modelo del segmento utilitario ha sido profundamente revisado
- › El ŠKODA FABIA está ahora disponible con faros LED delanteros y traseros
- › El modelo será presentado en primicia mundial en el Salón del Automóvil de Ginebra 2018

18 de enero de 2018 –Nuevos elementos de diseño y tecnología de vanguardia sientan las pautas de la revisión del ŠKODA FABIA. Un nuevo frontal con faros LED proporciona al FABIA un aspecto mucho más fuerte. Por primera vez, el modelo podrá equiparse con faros traseros LED. Además, el ŠKODA FABIA revisado también contará con nuevas características “Simply Clever”. El Salón del Automóvil de Ginebra, que tendrá lugar en marzo de 2018, será el escenario para el estreno mundial del ŠKODA FABIA renovado. El modelo juega un rol clave en la actual gama de modelos del fabricante checo. Desde 1999, más de cuatro millones de unidades del ŠKODA FABIA se han vendido en todo el mundo; por sí sola, la actual tercera generación acumula un total de más de 500.000 unidades vendidas.

